



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

Weekly Report

RI 会長テーマ Reach Within to Embrace Humanity

クラブ会長テーマ 己を理してクラブと社会に貢献しよう

第 2076 回例会

日 時 : 平成 24 年 1 月 11 日

会 場 : 例会場

司 会 : S A A 岡本(正)委員長

開会点鐘 関 会長

斉 唱 : 国家斉唱
ロータリーソング「我らの生業」
四つのテスト

お客様の紹介 関 会長

佐藤 一夫 国立市長

会長年頭の挨拶 (会報 18 号に掲載済)

会長報告 関 会長

●RYLArian 勉強会開催のご案内

日 時 1 月 14 日 (土) 15 時

出席者 喜連(紘) 新世代委員長

場 所 カスピタ新橋

●くにたちさくらフェスティバル実行委員会の開催

日 時 2 月 2 日 (月)、2 月 20 日 (月)

3 月 13 日 (火)、3 月 27 日 (火)

出席者 荘原社会奉仕委員長

場 所 国立市役所 3 階会議室

幹事報告 木島幹事

●クラブ下半期の年会費のお知らせを配布いたしました。1 月末までの振込をお願いいたします。

●昨年の寄付金に対する領収書を配布しました。税金控除の申請につかえますのでご利用ください。

委員長報告

●喜連(紘) 新世代委員長

体育館に掲示中のポスターを 1/18(水)例会後に片付けますのでご協力をお願いいたします。新世代委員は終了後に留学生と中学生との交流会について炉辺を行います。

国立市教育委員会より「国立市万引き防止フォーラム」参加のお願いがきました。2/20(月)12 時 30 分より、くにたち市民芸術ホールにて。参加希望の方は事務局へお申込みください。

●小澤(崇)親睦活動委員長

年忘れ家族例会の収支報告を次週、配布いたします。1/18 例会前の 11 時より観梅会について委員会炉辺を行います。

●荘原社会奉仕委員長

塞の神どんど焼きには 2 日にわたり多くのかたにお手伝いいただき、ありがとうございました。無病息災を願ひ多くの方が来られたものと思っております。

今月の各種お祝い 小澤(崇)親睦活動委員長

■入会記念月

小澤(谷) 会員(在籍 12 年)

寺 澤 会員(在籍 7 年)

本 間 会員(在籍 7 年)

喜連(紘) 会員(在籍 6 年)

近 藤 会員(在籍 6 年)

伊 東 会員(在籍 6 年)

辻 会員(在籍 2 年)



R. I. 第 2750 地区 多摩中グループ

東京国立ロータリークラブ

会 長: 関 重 寿 幹 事: 木 島 常 明

例 会 日: 毎 週 水 曜 日 例 会 場: 谷 保 天 満 宮 社 務 所 2 階 東 京 都 国 立 市 谷 保 5209 TEL042-576-5123

事 務 所: 東 京 都 国 立 市 中 1-9-36 KK ビル 4F TEL: 042-575-0770 FAX: 042-572-8666

E - m a i l : kunitachi-rc@sage.ocn.ne.jp

U R L : http://kunitachi-rc.com/

会 報 委 員: 遠 藤 直 孝 山 口 康 雄 岡 本 貞 雄 辻 伸 敏



▲1月誕生月の岡本貞雄会員・小澤孝造会員・北島会員、慶事の祝の(古希) 喜連元昭会員

■会員誕生月

- 関(栄) 会員(1日)
- 小澤(孝) 会員(23日)
- 高柳 会員(14日)
- 岡本(貞) 会員(31日)
- 北島 会員(2日)

■夫人誕生月

- 小澤(孝) 会員夫人・輝子様
- 高柳 会員夫人・里子様
- 辻 会員夫人・敬子様



ニコニコBOX

岡田親睦活動委員

- 関会長** 新年明けましておめでとうございます。今年も皆様方にとって幸多き年になりますようご祈念申し上げます。
- 木島幹事** 去年は惨々な1年でした。打って変って平穏な年になって貰いたいものです。年初以来続いている天候のように！
- 小澤孝造会員** ワイフ共々誕生祝いをしていただきありがとうございます御座いました。今年も宜敷くお願いいたします。
- 津戸会員** 謹賀新年 元旦には多くのロータリアンの参詣有難うございました。特にヒラヒラを入れた方は本年は最良の年となります。
- 五十嵐会員** 明けましておめでとうございます。佐藤一夫市長のご来会を心より歓迎申し上げます。
- 山口会員** 皆様おめでとうございます。今年もよろしくお祈りいたします。
- 宗村会員** 笑顔と健康で今年迎えらるること願、当神社様に音の無い供物を奉じ、皆々様共々元気で過ごしましょう。改めて明けましておめでとうございます。今年も何卒よろしく。
- 吉野会員** 新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞ宜しく。会員の皆様にとりましても良い年でありますようお祈りいたします。
- 板倉会員** 明けましてお目出とうございます。今年が良い年であります様に！会員の皆様の御健康と御多幸をお祈り致します。

- 内山会員** あけましておめでとうございます。昨日の商工会の賀詞交歓会には関会長・佐藤市長はじめ大勢の皆様に出席頂きましてありがとうございます。今年も国立の商工振興のために働かせて頂きますので宜しくお願い致します。
- 岡本貞雄会員** 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りいたします。また今月は誕生月です。後期高齢者の仲間入りをします。どうか「いたわり」の気持で接して下さい。
- 秋廣会員・大塚会員** 「雑煮碗ひとつ供えて二人かな」嵐山孝三郎さんの母上ヨシコさんの句だそうです。御正月の良い一句ですね。明けましておめでとうございます。『初春をことほぎすする雑煮かな』(読み人知らず)
- 遠藤常臣会員** 今月は34回目の結婚記念月です、早いものです!!記念品有難うございました。
- 寺澤会員** 明けましておめでとうございます。今年も皆様のご指導のもと活動に努力致します。
- 喜連紘子会員** 新年おめでとうございます。昨年中は新世代委員会の事業に御協力頂き有難うございました。今年も宜しくお願い申し上げます。
- 社会員** 妻の誕生祝ありがとうございます。これからも夫婦仲良く暮らしていきます。秋川には紀ノ国屋は無いけれど気分はいつでも国立です。
- 北島会員** 明けましておめでとうございます。お誕生日祝いありがとうございます。二重におめでたいと言うことで、新年早々うれしい日々です。この一年無病息災でいきたいと思っております。
- 喜連元昭会員** 古希の祝い有難うございます。満年齢で計算すると未だ少し先ではありますが…
- 親睦活動委員会(小澤崇文会員・杉田会員・伊藤達弥会員・北島会員・岡田会員)** 新年あけましておめでとうございます。今年も親睦活動委員会一同頑張っていきたいと思っております。会員の皆様の御支援・御協力よろしくお祈りいたします。
- 社会奉仕委員会(荘原会員・時田会員・山崎会員・伊藤達弥会員・北島会員・岡田会員)** 新年あけましておめでとうございます。今年1年みんなで明るい年にしたいと思っております。先日の第35回「塞の神んど焼き」には準備・当日とも多くの方のご参加ありがとうございました。好転の中無事終了することができました。お礼申し上げます。
- 出席委員会(稲村会員・高世会員・山崎会員・荘原会員)** 明けましておめでとうございます。会員皆様方の健康と幸多き年になります様に今年もよろしくお祈り致します。
- SAA委員会(岡本正伸会員・井上会員・小川会員・**

近藤会員) 新年あけましておめでとうございます。
関・木島年度も折り返しとなり、残る半年SAA一同
スムーズな例会運営ができる様頑張ります。本日はお
忙しい中、佐藤国立市長に御来訪頂き有難うございま
す。

ニコニコ BOX 合計 82,000 円累計 834,000 円

出席報告

岡田出席委員

1月11日 在籍48名中 出席42名

前々回(12月14日)の 出席率92.68%

閉会点鐘

関 会長

新年賀詞交歓会

第 2076 回例会後に、恒例の新年賀詞交歓会が木島
幹事の司会進行、津戸パスト会長の乾杯の音頭で進め
られました。

おいしいお食事とお酒をいただきながらの和やか
な雰囲気新年をお祝いする会となりました。

■乾杯 津戸最 第 19 代会長
明けましておめでとうございます。

これまでは最長老である関栄一大先
輩が乾杯の発声をしていただいた訳
でございますが体調を崩されていま
す。昨日お見舞いにいきましたら、
お部屋に「祝 98 歳」と書かれたもの
がありました。100 歳はもとより千歳までお元気で快
復されますよう心からお祈り申し上げる次第です。



東京国立ロータリークラブの益々の発展、そして会
員各位の事業所のご発展、また各ご家族のご健勝をお
祈りしまして、乾杯。

■ご挨拶 佐藤一夫 国立市長
新年明けましておめでとうございます。昨年中は本
当にお世話になりました。5月2日に初登庁させてい
ただき、9ヶ月目を迎えております。この間、全議案

を可決させていただいております。これは国立市民の
ために行政がまともに軌道している証だと思ってい
ります。また2つの訴訟を提起させていただいており
ます。今後市議会あるいは新聞等をにぎわすことがあ
るかもしれませんが、それは一重に国立市が正常な町
に戻る事を意味していますので、是非ご理解をいただ
きたいと思っております。

今後も大きな問題が載積しております。来年終了す
る JR 中央線の問題、財政立て直しのためのなお一層
の改革の推進、国立で生活のできる農業のあり方、こ
れは農業生産者がまさに環境を生産していると捉え
て、環境を確保し生産し続けるために谷保の農家の
方々に頑張っていただきたいと思っております。その
ためにヤクルト研究所とタイアップしていくことも
考えております。

今年もご指導、ご鞭撻、また厚いご支持をいただき
ながら頑張つてまいります。よろし
くお願いいたします。益々ロータリ
ークラブの活性化が図れること祈念
いたします。本日はありがとうございます。
しました。



迎春横断幕設置



思ったほど寒くない師走である。谷保天満宮の参道
に張る、クラブ恒例の「迎春」の横断幕の設置が、広
報委員会(寺沢委員長)が担当して12月27日午後3
時から行われた。

迎春の横断幕は今年で9年目になる。これまでに何
回か洗浄をしたので、思いのほか綺麗である。ここ数
年、本間会員がリフトカーを借りてきて作業をするの
で能率的だ。

ワゴンで作業をするのはいつも本間会員と関会長
で、ほかの10数名は下で「もっと右、右」などと叫
んでいるだけで、ほとんど作業らしいことはしていな
い。例年は寒さが厳しく、この役割が結構辛いものだ
が、今年は寒さが和らいだので助かった。

作業が終わってから、いつもの「大黒屋そば」でご
苦労さん会をやった。 岡本(貞)会報委員

第 35 回 塞の神どんど焼き



第 2078 回の例会は 1 月 9 日（祝）に開催された「塞の神どんど焼き」に移動となりました。

当日は昨年のような強い西風も吹かず穏やか日差しの下、例会は午前 11 時より 37 名の参加によりかまくらの前で開催されました。

午前 11 時 30 分からは実行委員長、佐藤市長などの来賓の挨拶のあと、かまくらの前で神事がとりおこなわれ、その後、当クラブの小澤孝造会員をはじめとした各団体の代表による点火式が行われました。

火は青空に向かって勢いよく燃え上がり、ボン！！ボン！！という竹の爆発音も威勢よく、多くの人々が火を囲み、今年の無病息災を祈りました。

昨年は 3 月 11 日の東日本大震災、福島原発事故にはじまり、日本を取り巻く環境はかつてないほど厳しいものであり、今年のどんど焼きにかける人々の願いは特別のものであったと思います。



▲小澤孝造会員による点火



▲朝早くから行われた作業

今年のどんど焼きは庄原社会奉仕委員長を中心に多くの会員が協力参加をされました。前日の孟宗竹取り、機材搬入、会場設置、篠竹枝払い。当日は午前 6 時から、まかないカレーうどん作りと団子蒸し作業など、黄色いジャンパーをまとった我が国立ロータリークラブ会員は大活躍の 2 日間でした。

最後になりますが、2 日間にわたり協力された会員の皆様、ご苦労様でした。文：辻 伸敏



▲1 月 8 日（日）朝 8 時半よりどんど焼き準備として杉田会員宅にて竹の切り出しを行いました。参加会員は 12 名+社会員ジュニアでした。この日もジュニアは大活躍、将来が大変楽しみです。



▲1 月 8 日午後は、会場である谷保第三公園篠竹枝はらいの作業が行われました。